

Ressort: Reisen

Bahn lässt zweite Tunnelröhre in Rastatt weiterbauen

Karlsruhe, 03.09.2017, 00:00 Uhr

GDN - Trotz Beschädigung des Tunnels der Rheintalbahn in Rastatt gehen die Arbeiten in der zweiten, nicht beschädigten Röhre weiter. Wie "Bild am Sonntag" berichtet, lässt die Bahn die zweite Unterquerung vorsorglich weiter absichern.

Dazu werde eine weitere Betonplatte zur Stabilisierung des Bodens gebaut. Am 12. August waren in einer unter den Gleisen liegende Tunnelbaustelle Wasser und Erdreich eingedrungen. Die Schienen sackten ab, die Strecke ist nach derzeitiger Planung bis mindestens 7. Oktober gesperrt. "Der Weiterbau ist ein klares Signal: Wir stehen hinter diesem Projekt", sagt Dirk Rompf, Vorstand für Großprojekte bei der DB der "Bild am Sonntag".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-94114/bahn-laesst-zweite-tunnelroehre-in-rastatt-weiterbauen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com